

Pressemitteilung

## **Jubiläum 20 Jahre Silvia Fauck Liebeskummerpraxis. Die neue Dynamik in der Liebe -Erkenntnisse aus 20 Jahren Liebeskummerpraxis**

Berlin, [Datum]

2024 markiert ein ganz besonderes Jubiläum für Silvia Fauck: 20 Jahre „Liebeskummerpraxis“ – ein Ort, der sich dem Wandel in den Beziehungen zwischen Frauen und Männern verschrieben hat. In den letzten zwei Jahrzehnten haben sich die Beziehungsregeln grundlegend geändert. Frauen sind stärker, selbstbewusster und unabhängiger geworden. „Diese Entwicklung hat die Art und Weise, wie wir lieben, völlig neu geformt“, erklärt Silvia Fauck, die Gründerin der Praxis und eine erfahrene psychologische Beraterin und Buchautorin.

### **Neue Partnerschaften auf Augenhöhe**

„Es ist eine neue Ära der Beziehungen angebrochen“, sagt Fauck. „Frauen und Männer werfen alte Rollenbilder über Bord und suchen nach einer Partnerschaft auf Augenhöhe.“ Seit der Eröffnung ihrer Praxis im Jahr 2004 hat Fauck unzählige Menschen auf diesem Weg begleitet – von jungen Studierenden, die sich in ihre ersten Beziehungen stürzen, bis hin zu Senioren, die auch im Alter nicht auf Liebe verzichten wollen.

Die Praxis, die für ihren warmherzigen und direkten Ansatz bekannt ist, zieht eine breite Palette von Klienten an, darunter auch Prominente und Politiker:innen. Ein wichtiger Aspekt in Faucks Arbeit ist das gewachsene Selbstbewusstsein der Frauen und die dadurch entstehenden neuen Herausforderungen in Beziehungen. „Es geht darum, einander zu respektieren und wirklich zu verstehen. Das ist der Schlüssel zu einer glücklichen Beziehung“, erklärt sie.

### **Männer zeigen zunehmend Gefühle und leiden**

Ein weiterer Trend, der in den letzten Jahren zu beobachten ist, ist der zunehmende Anteil männlicher Klienten, die professionelle Hilfe suchen. „Männer erkennen zunehmend, wie wichtig es ist, sich mit ihren Gefühlen auseinanderzusetzen. Das ist ein großer Schritt in Richtung emotionaler Gesundheit und erfüllender Beziehungen“, betont Fauck.

Faucks Expertise ist nicht nur in ihrer Praxis gefragt, sondern auch in den Medien. Sie ist regelmäßig Gast in Sendungen wie "Stern TV", "NDR Talkshow" und "RTL Frühstücksfernsehen", wo sie wertvolle Einblicke in die moderne Partnerschaft gibt. Ihre Herangehensweise hilft Menschen dabei, Liebe und Beziehungen aus einer frischen Perspektive zu betrachten und neue, tiefere Verbindungen zu knüpfen.

Das 20-jährige Bestehen der Liebeskummerpraxis steht nicht nur für zwei Jahrzehnte erfolgreicher Arbeit; es ist auch ein Zeichen für Faucks Engagement, Menschen in ihren emotionalsten Momenten zu unterstützen und zu stärken. Neben der Unterstützung von unzähligen Klienten hat sie auch über 50 Kolleg:innen in Deutschland, Österreich und der Schweiz mit ihrem geschützten Konzept ausgebildet.

Zum Jubiläum bietet die Liebeskummerpraxis einen besonderen Rabatt von 10% auf alle Sitzungen – ein Dankeschön für das Vertrauen, das ihr über die Jahre entgegengebracht wurde. Mit dem Codewort „Liebeskummer adé“ können Interessierte bis zum 31.3.24 vergünstigte Sitzungen buchen. Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte: